

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.655 CEUTA Jueves 25 Julio de 1946 EJEMPLAR: 40 CMS

Audiencia militar y civil de S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 24. -- S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Alvaro Suero Villariño, director general de Enseñanza Militar; don Joaquín Ríos Capapé, general jefe de la 91 División; don Antonio Yuste Segura, general jefe de la Infantería Divisionaria de la 22 División; don Teodomiro González Antonini, general jefe de Ingenieros del Primer Cuerpo de Ejército; don Federico Hornillas Escribano, coronel de Artillería; don Carmelo Medrano Ezquerro, teniente coronel de Estado Mayor; don José Otaelarucci, teniente coronel de Infantería del S. E. M. y don Manuel Vallespín González-Valdés, capitán de Infantería.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Junta directiva del Colegio Nacional de Veterinarios, presidida por don Salvador V. de la Torre; comisión del Sindicato Vertical de Agua, Gas y Electricidad, presidida por el jefe nacional don Luis Nieto Antúnez; comisión de jefes sindicales de Industrias Metalúrgicas y Navales; don Juan Carlos Goyeneche; don Pablo Antonio Cuadra; don José Callejo, presidente del Consejo de Estado; P. Ochoa, obispo de Kwei-tehfu (China); don Félix Cam-

(Pasa a la página 6.)

El ministro de Marina representará al GENERALISIMO en la ofrenda al Apóstol Santiago

La ciudad de Compostela está en el apogeo de sus fiestas en honor del Patrón de España

Madrid, 24. -- El ministro de Marina, almirante Regalado, ha marchado a Santiago de Compostela, en donde mañana hará la ofrenda al Apóstol en representación de S. E. el Jefe del Estado. -- CIFRA.

GRANDES FIESTAS EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 24. -- La ciudad está hoy en el apogeo de las fiestas en honor del Apóstol Santiago. Bandas de música y grupos de gaiteros recorren las calles interpretando dianas.

A las doce tuvo lugar en la Plaza de los Literarios, delante de la puerta del centro de la Catedral, la tradicional fiesta de los gigantes y cabezudos, presenciada por millares de personas, principalmente niños.

Durante esta fiesta, fueron disparadas infinidad de bombas de palenque y todas las campanas de la Catedral y demás centros santiaguenses voltearon anunciando las vísperas del Santo Patrón de España.

Después la comparsa de gigantes y cabezudos recorrió las calles que aparecían abarrotadas de forasteros.

En la ría del Villar dieron un concierto las bandas militar y municipal.

Las salas de recreo ofrecieron

diversas fiestas de gala a los forasteros.

Mañana, a las diez, dará comienzo en la Catedral la solemne ceremonia para la ofrenda nacional de España al Apóstol.

En primer lugar, una procesión mitrada, que presidirán los prebendados gallegos y en la que figurará el ministro de Marina como delegado del Caudillo, recorrerá las naves del templo. Seguidamente el obispo auxiliar de Santiago, Souto Vizoso, oficiará una misa de Pontifical.

A continuación, el ministro de Marina, almirante Regalado, hará la tradicional ofrenda, a la que contestará, en nombre del arzobispo de Compostela, el obispo auxiliar.

Asistirán también los ministros de Obras Públicas y del Aire, y probablemente el de Justicia, que es esperado hoy en Compostela.

La ofrenda nacional al Apóstol Santiago fue instituida en 1643 por el rey Felipe V, en celebración con las Cortes de los Reinos de León y de Castilla, y consta de cinco mil escudos de oro.

La primera vez que fue presentada correspondió el encargo al capitán general del Reino de Galicia, don Martín de Redin. -- CIFRA.

La ofrenda de España al Apóstol Santiago



Compostela tiene hoy vibraciones litúrgicas y es como latido isócrono de toda España. Que allí está Santiago el Mayor, Capitán de nuestros viejos destinos y hoy recibirá la tradicional ofrenda de la nación toda, simbolizada en el Caudillo que este año delega su representación en el ministro de Marina, almirante Regalado.

Sobra aquí lo biográfico y lo anecdótico, porque no es una lección de Historia lo que hemos de aprender en este día, sino que es el sabor de la tradición, la flor de la leyenda, el fervor del corazón y la fe del alma lo que ha de mover nuestro pensamiento en el esplendor de tamaña solemnidad.

Al nombre de Santiago, Santo Patrón de las Españas, convergen las más ricas, las más intangibles y bellas ideas de nuestra raza. Donde palpita el milagro está también el maravilloso orgullo, el santo orgullo, de una inmarcesible grandeza pasada. Por eso, en los bronces complutenses que hoy repican a los vientos de Santiago, hay emoción de dimensiones imperiales, hay con la unión religiosa al Santo Apóstol, la certidumbre de que aún sabemos alimentar los españoles el sagrado fuego de la Patria abrazada a su cántica Cruz.

Santiago el Mayor, que posó por vez primera sus plantas, en el litoral levanti-

(Pasa a la página 6.)

La segunda prueba atómica en Bikini

Explotó a las 23,35 hora española

De 87

embarcaciones sometidas al experimento

La explosión ha sido oída en Londres, pero se afirma que ha sido menos espectacular de lo que se esperaba

sólo han quedado INTACTAS 16

En aguas de Bikini, 24 (11,55 Urgente). -- La quinta bomba atómica que se ha lanzado hasta ahora, ha estallado bajo la superficie del agua. -- EFE.

EL PRIMER MENSAJE DEL ALMIRANTE BLANDY

Nueva York, 24. -- Un mensaje del almirante Blandy, comandante de las fuerzas encargadas de las pruebas de la bomba atómica en el atolón de Bikini, dice que la bomba estalló exactamente a la hora fijada, 8,35 (hora local), equivalente a las 11,35 del miércoles 24 (hora oficial española).

Según otros mensajes inmediatamente después de estallar la bomba se produjo un ruido terrorífico que duró varios segundos, y que pudo oírse por las radios norteamericanas. Un testigo presencial informa que se elevó una columna de agua a 800 metros de altura, como mínimo. Desde

una fortaleza volante se vió una gran nube de vapor y espuma a cinco mil metros de altura. Inmediatamente después de la explosión las masas de vapor y nubes de espuma blanca, ocultaron por completo a toda la flota que ha sufrido la prueba. -- EFE.

LOS PRIMEROS DETALLES DE LA EXPLOSION

En aguas de Bikini, 24. -- Al estallar la bomba atómica los observadores sintieron una conmoción submarina y vieron una formidable montaña de agua. Los objetivos de las cámaras fotográficas quedaron completamente oscurecidos, durante breves instantes, al elevarse la masa de agua sobre la laguna. Cuando esta masa líquida comenzó a desaparecer se observó que en la laguna había por lo menos un crucero, al parecer el "Salt Lake City". -- EFE.

Diez de las 87 embarcaciones

En aguas de Bikini, 24. -- Cuando la gigantesca nube de agua y espuma comenzó a dispersarse sobre la flota de experimentos, los observadores sólo han podido ver, diez de las 87 embarcaciones, incluidos los acorazados "Nevada" y "Pensilvania" a flote. Un gigantesco "Ceyser" de agua color gris, se elevó con relativa lentitud desde la laguna en forma de hongo. Parece que algunas máquinas cinematográficas, a larga distancia, se han estropeado por la explosión. Los observadores que se hallaban a 16 kilómetros de distancia del atolón fueron sacudidos por las enormes olas originadas. Varias olas que se calcula tenían dos metros de altura, surcaron velozmente la laguna, estrellándose contra las playas coralíferas del atolón, situadas a cinco kilómetros y medio del lugar de la explosión. -- EFE.

LA EXPLOSION HA SIDO OIDA EN LONDRES

Londres, 24. -- La explosión de

la bomba ha sido oída por los radioescuchas ingleses. Se oyó un sonido parecido al que produce un tren eléctrico al pasar por un túnel, que duró unos veinte segundos e inmediatamente después se produjo un ruido terrorífico sordo, semejante al que podría producir un tremendo golpe en un gigantesco tambor. -- EFE.

LA EXPLOSION SE ORIGINO POR ONDAS DE RADIO

En aguas de Bikini, 24. -- La explosión de la bomba fue originada por ondas de radio dirigidas desde la nave "Cumberland Sound", por el joven experto en energía atómica Marshall Halloway, quien oprimió un botón.

Instantáneamente se elevó del lugar de la prueba una gran nube de vapor. La nube de vapor tenía una forma diferente a la clásica seta que sigue a las explosiones. Su forma era cónica, ancha en la base y estrecha en la parte alta. -- EFE.

Los barcos que seguían a flote

En aguas de Bikini, 24. -- Diez y ocho minutos después de la explosión de la bomba atómica seguían a flote las siguientes barcos: "Nagata", "Pensacola", "Independence", "Ballimore City" y "Saratoga", en medio de "aguas enturquecidas y sucias", debido a la desintegración de las formaciones coralíferas. -- EFE.

UN CORRESPONSAL VIO UN BARCO ENTERO A TRES KILOMETROS DE ALTURA

En aguas de Bikini, 24. -- Según el corresponsal de la United Press, Bartholomew, la gran "plancha de agua" que cayó sobre la zona de explosión desde lo alto tenía un diámetro mínimo de siete kilómetros.

Otro corresponsal afirma haber visto proyectarse a gran altura una enorme masa humeante que luego ha caído pesadamente en

la misma zona de la explosión. Agrega que la citada masa debía ser algún barco entero e cuando menos una buena parte de alguna unidad flotante y añade que el objeto fue proyectado a una altura que quizás tuviera tres kilómetros.

Unos diez minutos después de la explosión, la gran cortina blanquecina de agua pulverizada empezó a elevarse y en la zona del objetivo se percibía a los barcos "Saratoga" e "Independence" a flote. -- EFE.

LA EXPLOSION HA SIDO MENOS ESPECTACULAR DE LO QUE SE HABIA PREDICHO

San Francisco, 24. -- Las noticias acerca de la explosión submarina de la bomba atómica indican que sido muchos menos

(Pasa a la página 6.)

APOLO

Por sesiones desde las 8'15. Temporada de verano. Precios populares. Estreno. FILMOPONO presenta a Louis Hayward, Ida Lupino en la interesante superproducción titulada

El misterio de Fiske Manor

Emocionante argumento insuperable interpretación. No dejen de ver hoy en APOLLO esta grandiosa superproducción.

El sábado: EL HOMBRE QUE VENDIO SU ALMA



SANTORAL DEL DIA

23 de julio, jueves. -- Santiago Apóstol. Patrón de España. Santos Cristóbal, Cucufte, Pablo, Lorenzo, Teodomira, Valentina, virgen, mártires; Magnífico, obispo y confesor. Rito doble de primera clase, con octava común. Ornamentos rojos

SANTIAGO, APOSTOL

Fue hermano de San Juan e hijo del Zebedeo, natural de Betsaida, de Galilea. Su madre, Salomé pidió un día a Jesús que sus hijos estuvieran en el Cielo a su derecha e izquierda, pero Cristo entonces les profetizó su martirio.

Después de la Ascensión de Jesús, predicó Santiago el Evangelio en Judea y Samaria; vino luego a España, volviendo a Jerusalén, donde Herodes Agripa lo mandó decapitar el año 42, muy cerca de la Pascua. Sus reliquias fueron milagrosamente trasladadas a España y recibiendo culto solemnísimo en Compostela. Es llamado "el mayor", para distinguirlo de su homónimo, cuya fiesta se celebra el primero de mayo.

NOVENA SOLEMNE

Mañana por la tarde, empieza en el Santuario de Nuestra Señora de Africa la novena que con toda solemnidad se dedica anualmente a nuestra excelsa Patrona.

Todas las tardes a las ocho y treinta, será expuesto el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación el Santo Rosario, ejercicio de la novena, sermón, bendición, reserva y Salve.

La cátedra sagrada será ocupada por el Ilustre Padre, don Juan Arriola, de la residencia de la Compañía de Jesús, de Bilbao.

Durante los días del novenario se celebrará ante el altar de la Santísima Virgen, misa rezada a las ocho y treinta de la mañana.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho y media, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

PERPETUO SOCORRO

La Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, celebrará el próximo domingo día 28 los cultos mensuales en honor de su titular, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Dicho día tendrá lugar la misa de Comunión general, a las nueve y treinta, y por la tarde, a las ocho, el ejercicio de la Súplica perpetua, con exposición mayor de Su Divina Majestad.

SANTORAL PARA MAÑANA

26 de julio, viernes. -- Santa Ana, madre de la Virgen María. Santos Erato, obispo; Simeón, Olímpio, Todóulo, Exupeia, Ja-

Como se va organizando la feria

Vendrán bastantes atracciones y el espectáculo «El Arco Iris»

Regresaron de su viaje a La Línea, el presidente de la comisión de festejos don Ange Quero y el secretario de la Comisión don Joaquín Quiroga. Vienen relativamente satisfechos del viaje, pues han logrado convencer a un buen número de atracciones para que se decidan a venir a instalarse en el Real de nuestra Feria.

Pero, desde luego, no hay que pensar en que venga nada nuevo. Había en la vecina ciudad de allende el Estrecho, tres o cuatro atracciones modernas, que hubieran colmado la felicidad de los ceuties, por su novedad y extraordinaria atracción. Pero, tenemos la enemiga de la feria de Málaga, que por la proximidad de fechas hace imposible el que puedan instalarse en las dos, y, naturalmente, entre Ceuta y Málaga, con la vista puesta en lo positivo de un negocio, parece que no hay duda posible. Además de estos nuevos aparatos o distracciones, son de grandes dimensiones por lo que el material a transportar es tan exorbitante, que solo el pasar el Estrecho representaría un gasto seguro entre 3.000 y 25.000 pesetas.

Fácil es comprender, que estas sumas tan disparatadas, que representan por lo menos dos o tres veces de lo que les costaría ponerse en Málaga, tienen que ser un inconveniente para decidirles a venir, y solo podría obviarse mediante la concesión de una subvención fuerte al propietario de ellas. Es indudable que por las circunstancias y características de nuestra ciudad,

siempre hemos de tropezar con este inconveniente, y creemos que en las cantidades a señalar para dedicar a festejos en el ejercicio próximo, se debería tener en cuenta, y prever una buena partida de pesetas para dedicar a conquistar el que estas atracciones vengan a Ceuta, pues nuestro pueblo, entendemos es merecedor de que por darle satisfacción pudiendo disfrutar del deleite de expansionarse con estas nuevas atracciones, el Ayuntamiento sacrifique algunas cantidades, para brindarle la ocasión de disfrutar de ellas, cosa que sin subvención, nunca podrá hacerse.

Nos hemos informado de que ya ha sido definitivamente contratado el cuadro de variedades, con notabilísimos artistas, felices mantenedores del folklore andaluz cuya aceptación en Algeciras La Línea y otras varias plazas de Andalucía, está siendo comen tada con extraordinarios éxitos

También nos dicen los señores Quero y Quiroga, que los espectáculo de mérito, que indudablemente ha de satisfacer a los ceuties.

Con relación a la marcha de los trabajos para preparación de la feria, podemos decir a nuestros lectores que todo va muy rápidamente y muy bien, motivo por el cual, es fácil asegurar, que los sitios podrán ser dados con la antelación debida, al objeto de que los feriantes puedan hacer con todo el tiempo necesario sus instalaciones.

Delegación del Ministerio de Trabajo

INDUSTRIA PANADERA

Se recuerda a todos los industriales panaderos, que la Reglamentación Nacional de Trabajo aprobada por Orden de 12 de julio, ha entrado en vigor el día 18 de los corrientes, y en su consecuencia, todos los trabajadores, de la referida actividad laboral, recibirán un kilogramo de pan diario para llevar a su domicilio, pudiendo el personal de elaboración consumir asimismo el que desee en el centro de trabajo, calculándose éste en un promedio de 600 gramos por productor.

Al objeto de evitar controversias y teniendo en cuenta que en la actualidad se elaboran dos clases distintas de pan, las cantidades que quedan anunciadas, se refieren por mitad a cada una de ellas.

Cualquier infracción a las normas señaladas, que tenga lugar a partir del día de publicación de la presente nota, será sancionada con todo rigor por mi Autoridad.

Ceuta, 24 de julio de 1946. El Inspector general, Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

TEATRO ANDALUZ HOY Sesión especial 5 tarde. 2 pesetas sillas; extraordinarias 7, 9 y 11'15 noche. Tomando parte todo el elenco de Variedades DESTELLO ANDALUZ Para mañana homenaje al autor y compositor local MANOLO FLORES Sesiones a las 9 y 11 de la noche en la sesión última además de la Compañía Variedades "Destello Andaluz", intervendrán entre otros artistas locales: TRIO HUAPANGO Madrigel, Gallado, Flores: Tina Carmona, canciones andaluzas; Niño de Córdoba-Rafael Borrego, acompañados a la guitarra por Antoñito Arenas, Mago de la guitarra; De Moreno, bailarín de klaket; Manolita Ramos, Anita del Río, Mercedesitas Manzo y Victoria Bao, ídolos Radio Ceuta; Eduardo Galán, alma de la poesía cañí. ORQUESTA DESTELLO los que en honor del homenajeado, Manolo Flores interpretarán lo mejor de su repertorio. Precios en taquilla.

AMAYA TINTORERIA Teñidos y limpieza en seco

La invasión de niños y grandes pedigüenos

Tiempo hace que repetidamente elevamos nuestra observación de que la ciudad de Ceuta había sufrido una invasión incontrolable, de chicos desaharrapados, y hombres y mujeres mal olientes y desaharrapados, que constantemente recorrían las calles mendigando.

Fue puesto remedio, y una gran parte de los insociables pedigüenos, fueron detenidos y después de pasar unas horas en las calabozos municipales, deportados a sus respectivos puntos de origen.

Se llevó la campaña tan bien llevada, que la mejoría fué observada, no solo en el Rebellín punto neurálgico de la permanencia de los golillos -- si no hasta por las calles menos concurridas, y hasta en los pisos particulares.

Desde hacia unos días, la avalancha de estos pedigüenos, había vuelto a incrementarse de tal manera, que indudablemente había superado a la cantidad anterior.

Afortunadamente, apercibido de ello nuestra primera autoridad municipal, ha tomado las medidas necesarias para que este estado de cosas desaparezcan, y nuevamente vemos a los guardias urbanos que se ocupan de la detención de ellos, y son conducidos a la prevención para luego ser enviados a sus respectivos orígenes.

La utilidad de la acertadísima medida tomada por el señor Rojas Fiegenspan, ha podido ser observada en todo el día de ayer en el Rebellín, en donde la invasión había tomado caracteres alarmantes, pues debido a la vigilancia establecida por un guardia en cada acera, fueron raros los casos que se dieron de que la gente fuese importunada, y, en los pocos que vimos, el importuno fué llevado al Ayuntamiento.

Merece, pues, las alabanzas de todos los ceuties el buen deseo de nuestro señor alcalde, que de esta forma se preocupa en evitar que abusos de esta naturaleza, puedan ser cometidos.

Subdelegación de Hacienda Relación de los libramientos señalados al cobro para el día 26 del actual: Rafael Derrnas de León; Junta de Servicios Municipales; Electricas Malroques; Empresa Torres Quevedo, S. A.; Molina S. L.; Aurelio Fernández; Lázaro Moya; Empresa Alumbrado Eléctrico; Francisco Hidalgo Redondo; Sres. Hachuel y Santacruz. Ceuta, 24 de julio de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Comisariado Español Marítimo S. A. Agencia de Ceuta Nos complacemos en poner en conocimiento de las personas y Entidades interesadas en el tráfico marítimo, que a partir del día doce del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Arrabal, principal izquierda.

CERVANTES

Continúa desde las 3. Joan Crawford, Melvyn Douglas y Conrad Veidt en

Un rostro de mujer

Mañana Antonio Casal en HUELLA DE LUZ

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que por la Brigada de Higiene de este Ayuntamiento se va a realizar una visita de inspección a los Hoteles, Fondas y Casas de dormir, para comprobar si se siguen las prácticas higiénicas de desinsectación, advirtiendo que aquellas que tengan abandonado tan importante servicio, se les practicará la desinsectación por dicha Brigada.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 22 de Julio de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Fiegenspan.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS Emplazamiento del Ferial

Para la concesión del ambigü de la Caseta Municipal, que se instale en el Real de la Feria, con motivo de los próximos festejos de Agosto, se oyen proposiciones hasta las doce horas del día veintisiete del actual.

Ceuta 24 de Julio de 1946. EL PRESIDENTE, Angel Quero.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS Bolsas

Hasta las doce horas del día 27 de actual, se admiten ofertas para la confección del número de bolsas que se precisarán para el donativo que se entregará a los necesitados de la localidad, con motivo de los próximos festejos en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Las condiciones se facilitarán en la Secretaría de esta Comisión.

Ceuta 24 de Julio de 1946. EL PRESIDENTE, Angel Quero.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS Emplazamiento del Ferial

Los peticionarios de terrenos en el emplazamiento del ferial deberán comparecer en el mismo para conocer el lugar señalado para la instalación solicitada, con motivo de los próximos festejos de Agosto.

Ceuta 23 de Julio de 1946. EL PRESIDENTE, Angel Quero.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRARA-Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas

CIRCULAR DEL OBISPADO DE CADIZ-CEUTA

Normas practicas sobre los bailes

El Ilmo. señor Vicario capitular de nuestra ciudad, nos ruega la publicación de una circular que inserta el Boletín Oficial del Obispado de Cádiz-Ceuta y cuyas normas son las siguientes:

Primera. — Los bailes son un disolvente de la piedad cristiana, porque según dice San Francisco de Sales: "Disipan el espíritu de devoción, debilitan las fuerzas, enfrían el amor divino y despiertan en el alma muchas aficiones malas".

Consiguientemente, las personas que frecuentan los bailes, se ha de juzgar que no están en las debidas condiciones de acercarse diariamente a la Sagrada Comunión.

Segunda. — Los bailes son diversiones totalmente mundanas, sembradas de peligros graves para la moral católica, como queda ampliamente demostrado en este documento pastoral.

Consiguientemente, no puede consentirse que personas que se denominan piadosas y ejercen cargos directivos en asociaciones de piedad, organicen bailes, con cualquier pretexto que sea; y, por lo tanto, para evitar el escándalo debe dárseles de baja en dichos cargos.

Tercera. — Quedan, de nuevo, terminantemente prohibidos los "bailes" llamados de "caridad", ya que constituyen un vicio contrario a la caridad verdadera, que es madre y tutora de la honestidad de costumbres y de la moderación cristiana, no de la disolución mundana (Concilio Plenario América Latina).

Cuarta. — La participación en los bailes modernos, posiblemente pecaminosos y reconocidos por todos como tales, es causa que debe motivar la expulsión

de los jóvenes y de las jóvenes de las asociaciones Marianas, a las que tal vez pertenecen.

Quinta. — Queda prohibido a la Prensa que quiera ostentar el título de católica, el anuncio, la propaganda y la reseña de los bailes que se organicen en esta diócesis de Cádiz-Ceuta o fuera de ella, pues no poco contribuye esta actuación de la Prensa, a la extensión del mal que los bailes ocasionan a las almas.

Y no quedan excluidos de estas normas los bailes llamados de sociedad. De esa clase de bailes hablaba nuestro Beato Fray Diego de Cádiz cuando, escribiendo a la señora duquesa de Medinaceli, le dice: "Tampoco les favoreces el ser todos los asistentes personas ilustres de la primera nobleza; antes bien, en sentir de San Juan Crisóstomo, es esta una circunstancia que conviene de mayor pecado al baile": de tal modo que dice: "se oye entre nosotros un baile de tal calidad, que ni entre gentiles se halla; y es que bailan los hijos del rey, señoras nobles y princesas y están muy acompañados de ello, sin horrorizarse de semejante atentado. El baile, dice el Santo, es tanto peor cuando mejor se hace".

En las circunstancias actuales, difícilmente podrían evadirse semejantes bailes, de la nota de exhibición imperdonable de sus esmeraldas, lujos y despiñados.

Dios haga que las preinscripciones que mirando a vuestro mayor bien publicamos sirvan de guía y encuentren la debida sumisión y obediencia en todos nuestros muy amados diocesanos.

Cádiz, 9 abril de 1946.

TOMAS, Obispo de Cádiz-Ceuta

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS. Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, perlas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Pérdidas

PASADO lunes se extravió desde Millán Astray a Falange Española establecimiento de "González" un distintivo del nombre de Mari. Se ruega se entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Varios

"LA NIQUELADORA". Niquelado camas. Construcción, reparación, somier metálicos. F. España 106.

REPRESENTACIONES: Numerosísimas casas españolas, extranjeras necesitan representantes Marruecos. Remitimos relación contra reembolso 20 pías. Reflejos: Ronda San Pedro, 15.-Barcelona.

SI NO encuentra lo que busca visite ferretería "El Aguila" frente Mutua Ceuta.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

AVISO

Hoy día 25 Festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España, se celebrará un baile en los Jardines de la Hipica desde las 22'30 a 1'30 horas.

Ceuta, 24 de Julio de 1946.

LA DIRECTIVA.

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Arizala, Jiménez, Quero y Cole, celebró sesión de Permanente nuestro Municipio, en la tarde de ayer.

Disposiciones oficiales :

Da cuenta el secretario, señor Meca, de que en el "Boletín Oficial del Estado", del día 15 del actual, se publica una disposición concediendo prórroga indefinidamente, para los nichos ocupados por caídos en nuestra gloriosa Cruzada. Otra del día 19, autorizando a la Junta de Obras del Puerto, para emitir obligaciones por 40 millones de pesetas, para llevar adelante los proyectos aprobados. Y otra del día 20, aclarando lo preceptuado sobre la aplicación de gravámenes, del pescado de lujo y mariscos.

Comisión primera :

Se acuerda una gratificación de pesetas diarias, los días en que se trabaje a don Salvador Blanco y otra de 250 al motorista don Manuel Reguero. Son aprobados los siguientes presupuestos de obras: 2.291,15 para un destajo para el arreglo del patio del Grupo Escolar "Lope de Vega"; de 9.994,99, para pavimentación de la Plaza de Ruf, cuya ejecución será adjudicada en un concursillo; 2.568,60 para la construcción por destajo de un horno crematorio; 38.690,59 para cambio de solerías en las casas baratas propiedad del Ayuntamiento. Se aprueba el pago de pesetas 5.425 a los herederos de doña Pilar Regina.

Comisión segunda :

Se aprueba un presupuesto de blanqueo exterior del Mercado, valorado en pesetas 6.414, y el de la parte interior en 5.108,40.

Comisión quinta :

Se deniega la petición de que se le coste el viaje a Madrid, formulada por doña Ana Díaz.

Arquitecto :

Expede certificación por pesetas 3.600 a favor del contratista señor Roamora, por obras realizadas en el apeadero de Villa Jovita y de 15.000 a favor del contratista señor Anaya, por obras realizadas en el Mercadillo de la misma barriada.

Oficios :

Se da cuenta de haber dirigido

un telegrama al jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado, patentizando la adhesión al Cabildo en nombre el Ayuntamiento y del pueblo de Ceuta, con motivo de la fiesta del 18 de julio.

Es leído una carta de S. E. el jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, agradeciendo el acuerdo del Ayuntamiento de darle las gracias por la cooperación prestada para la organización de los festejos de agosto.

Es leído un oficio de S. E. el Delegado Gubernativo, manifestando que a consecuencia del mal estado en que se hallaba la iglesia de la Almadraba, ha sido menester realizar obras, cuyo presupuesto se ha elevado a 8.000 pesetas, invitando al Ayuntamiento para que participe en dichos gastos, con la cantidad que estime oportuno. Pasa a informe de la Comisión de Hacienda, para que proponga cantidad.

Es leído oficio del Excmo. señor secretario de la Alta Comisaría, comunicando al señor alcalde que durante las fiestas de la Virgen de Africa permanecerá en nuestro puerto el minador "Júpiter".

Es dada cuenta de un oficio del ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, retransmitiendo escrito del director general de Puertos y Sanidad Marítima, diciendo queda aplazada la resolución de la propuesta de anulación del aumento establecido

(Pasa a la página 6)



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 768'5.
Temperatura máxima a las 13: 25'2.
Temperatura mínima a las 5: 19'5.
Temperatura media: 22'0.
Humedad relativa media: 86 %.
Velocidad media del viento: 17 kilómetros.
Horas de sol: 8'35.
Dirección dominante del viento S. E.
Lluvia en las 24 horas: 0.
Estado del cielo nuboso.
Estado del mar: marejadillo.

JOYERIA La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA, PLATING, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 195
PAGA TODO SU VALOR

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL
25 de julio de 1892.—Se inaugura el asilo de ancianos y huérfanos de esta ciudad (antigua Santa y Real Casa de Misericordia).

FALLECIMIENTO
En Valencia, donde se encontraba accidentalmente, ha fallecido a la edad de 35 años, víctima de cruel y rápida enfermedad, la virtuosa señora doña Paula Badián Jiménez, viuda del capitán de Estado Mayor, don Justo González.

Su cadáver ha sido trasladado al panteón de familia en Jumilla (Murcia), su pueblo natal donde recibirá eterna sepultura.

Descansen en paz la finada y reciban nuestro más sentido pésame sus hermanos don José, doctor en medicina y cirugía, y don Antonio, abogado e inspector del Cuerpo General de Policía, así como su hermana política, doña María Salomé Romero Córdoba y demás familias.

CRUZ ROJA
El número preñado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 124.

FUNERAL
Ayer con motivo de cumplirse el segundo aniversario de la muerte de don Antonio Palomares Olmedo (q. e. p. d.), tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma del finado.
Asistieron a tan piadoso acto multitud de personas, que con esa ocasión testimoniaron a los familiares del fallecido, su pésame más sentido, al cual unimos los nuestros.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

LA SEÑORA
Doña Amalia Gutiérrez del Alamo y Cuadros
Que falleció el día 21 de los corrientes, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
R. I. P.
Sus desconsolados: esposo, don Francisco Orellana León (Capitán de La Legión); hijo, Francisco José; padres, don Eliseo (Coronel Jefe de Farmacia del Ejército de Marruecos) y doña Amalia; hermanos, don Eliseo; abuelas, doña Clotilde, viuda de Gutiérrez del Alamo y doña Amalia, viuda de Cuadros, tíos, primos, padres y hermanos políticos y demás familia.
Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana viernes, día 26, a las 9 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedaran muy agradecidos.

¿Quiere destruir, moscas, mosquitos, cucarachas, chinches, hormigas, polillas y toda clase de insectos y parásitos?
Emplee **C A M.** Es el único **D. D. T.** legítimo y original
EN POLVO Y LIQUIDO DILUIBLE
Utilice siempre productos de garantía y desconfíe de imitaciones.



Traspasos y fichajes

Después de llevarse a García, el Gijón está en tratos con Tamargo...

Gijón, 24. - Ha firmado su ficha el medio centro del Málaga, García, por el Gijón.

Tamargo está en tratos con el Club. De esta forma sólo hay problema en la delantera.

Nando renueva su ficha Bilbao, 24. - El jugador Nando ha renovado su ficha por el Atlético de Bilbao.

AJEDREZ

Perez y Medina iban ayer en cabeza en el torneo de Gijón

Gijón, 24. - La partida pendiente entre Medina y Sanz, del Torneo Internacional de Ajedrez, se ha resuelto esta mañana a favor del primero...

Pérez y Medina, 75 puntos; Ribero, 65; Lufi, 6; Ríos, 55; Toran, Sanz y Pomar, 45; González, 4; Bone, 35; Martínez y Clotas, 3.

Esta tarde se jugará la última ronda.

Cuando regresaban de Madrid a Barcelona

Se mata el entrenador ciclista Monteys. - Resultó con graves heridas el padre del corredor, Saura

Barcelona, 24. - Víctima de un accidente ocurrido cerca del pueblo de Alcarraz, ha muerto el entrenador ciclista Juan Monteys...

Regresaban de Madrid después de haber participado el primero como entrenador del corredor ciclista Saura...

Este corredor regresaba en tren, para no fatigarse demasiado.

Monteys y Saura se relevaban en la conducción de la moto. En el momento de ocurrir el accidente, era este último el que llevaba la dirección de la máquina.

Todo se produjo al pretender desviarse de la línea que ocupaba un camión para lo cual dieron una vuelta muy rápida, precipitándose en un terraplén. Ambos resultaron heridos de gravedad y poco después falleció Monteys.

de sigue en grave estado. ALFIL.

ATLETISMO

El equipo español se entrenó ayer en Montjuich. - Los portugueses llegarán hoy a Barcelona

Barcelona, 24. - Esta mañana en el Estadio de Montjuich los atletas españoles que participarán en el encuentro con Portugal hicieron entrenamiento.

Mañana habrá un festival en el que tomarán parte la totalidad de los atletas españoles.

SALEN LOS ATLETAS LUSITANOS

Lisboa, 24. - (Servicio especial de "Alfil"). - En el lusitano expreso, marcharon a Madrid los componentes del equipo portugués de atletismo...

Los seleccionados lusos integran un grupo de 30 atletas, y marchan acompañados por miembros del Consejo Técnico de la Federación de Atletismo...

Realizaron una visita de despedida al ministro de Educación Nacional. En la estación del Rocio, los atletas portugueses fueron despedidos por numerosos deportistas.

PELOTA NACIONAL

En la especialidad de Pala, Asturias dió la sorpresa al vencer al 'avorito', Castilla

Gijón, 23. - En la semana de pelota nacional, especialidad de pala, que se celebra en el frontón del grupo Covadonga, se registraron los siguientes resultados: Navarra, venció a Guipúzcoa, por 35 a 23.

La sorpresa de la jornada la proporcionó el triunfo de Asturias sobre Castilla, indiscutible favorito del Torneo. Ganaron por 35 a 32, después de una gran actuación del zaguero de Asturias Miguel Angel.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Saura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

MILES DE COLOCACIONES SE LE ESCAPAN DE LAS MANOS POR FALTA DE PREPARACION

No vacile ni un día más: por muy poco dinero, en su propia casa, sin detener sus ocupaciones habituales, puede usted adquirir conocimientos técnicos...

35.000 alumnos matriculados en España, en cinco años, garantizan la eficacia de este método.

PÍDANOS HOY MISMO NUESTRO MAGNÍFICO FOLLETO ILUSTRADO. GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO. INDIQUE LA ESPECIALIDAD QUE LE INTERESE.



ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

MIRACONCHA, 5 • APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN



Manolete va a torear gratuitamente en la corrida de Beneficencia de Madrid

Como única condición ha pedido que los precios de las localidades no sean muy elevados

Madrid, 24. - El diestro Manolete va a torear gratuitamente en Madrid, en la corrida de Beneficencia, que se celebrará en la segunda quincena de septiembre.

El señor Almagro dió cuenta del ofrecimiento de Manolete, a los gestores de la Corporación, que mostraron su satisfacción por el rasgo del diestro cordobés.

Esta mañana, el diestro cordobés, acompañado de su apoderado Cámara y del crítico taurino de "Radio Nacional" señor Fuerlesan ha visitado al presidente de la Diputación provincial de Madrid, señor Almagro...

Manolete se ofreció para torear desinteresadamente en la corrida de Beneficencia, que organiza la Diputación provincial y dijo que el motivo de este ofrecimiento había sido el saber que había dificultades económicas para reeditar las obras de ampliación de la sala del Hospital provincial madrileño.

Añadió que la única condición que ponía era que los precios de las entradas no fuesen elevados. Tras un cambio de im-

Cerámica de los Castillejos Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Anúnciese en EL FARO



Terminó el Campeonato de España del F. de J.

Por provincias obtuvo la victoria Tarragona

Palma de Mallorca, 24. - Ante un enorme gentío se han disputado las pruebas finales de ciclismo del campeonato de España del Frente de Juventudes.

Las pruebas han resultado reñidísimas y dieron los siguientes resultados:

Velocidad: campeón de España, Rodríguez, de Tarragona; subcampeón, Alvarez de Madrid; tercero, Cladera, de Baleares; cuarto, Rodríguez, de Tarragona; quinto, Barceló, de Baleares; sexto, Llorens, de Castellón.

Persecución: campeón de España, equipo de Baleares; subcampeón, Tarragona; tercero, Castellón; cuarto, Madrid; quinto, Santander; sexto, Murcia.

Clasificación general por regiones: campeón de España, con 142 puntos, Tarragona; subcampeón, Baleares, con 138 puntos; tercero, Madrid; cuarto, Vizcaya; quinto, Castellón; sexto, Oviedo; séptimo, Murcia; octavo, Lérida; noveno, Santander; décimo, Pontevedra; undécimo, Valladolid; duodécimo, Logroño; decimo tercero, Zaragoza; decimo cuarto, Logroño; decimo quinto,

Sevilla; décimo sexto, Burgos; decimo séptimo, Girona; decimo octavo, Salamanca; hasta 25 clasificados.

Esta noche se disputarán las pruebas finales de natación, con lo que terminarán las competiciones nacionales.

Los afanes, los desvelos en torno al cinema español se han desbordado y se precisa encauzarlos en provecho de España

AMATFILMS

se lo propone

Forjando al técnico y forjando al artista

por los más prestigiosos profesores y en colaboración con Productoras y Estudios Cinematográficos

Preparación técnica y preparación artística

Correspondencia e informe:

Amatfilms Central Madrid Plaza Comandante Morenas 5 T. 18714.

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ...

se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ... de ... de 1946.

Firma.

Lotería Nacional

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 2.500 ptas.

UNIDAD	7
DECENA	30 36 20
CENTENA	745 145 441 525 714 526 235 233 777 390 342 344 097 909 192 327 282 009 992 375 374
MIL	992 474 956 732 450 204 393 411 237 647 476 504 530 112 220 149 458 220 662 317 051 730 181 704 300 209 668 074 820 516 436
DOS MIL	250 803 084 230 644 984 805 992 382 817 674 341 647 176 125 381 607 997 953
TRES MIL	030 675 027 664 776 504 429 412 811 462 364 911 114 944 529 121 221 472 953 970 176 870 835
CUATRO MIL	702 769 100 262 420 000 383 153 918 465 937 176 754 971 072 675 200 071 488 409 173 749 870
CINCO MIL	557 067 220 106 386 929 717 410 026 335 345 079 423 349 991
SEIS MIL	471 837 591 959 676 406 507 302 108 464 658 432 709 952 974 451 995 896 680 051 024 705
SIETE MIL	402 443 686 360 561 346 374 080 900 332 067 201 365 490 476 896 588 350 978 658
OCHO MIL	933 362 733 950 359 659 619 611 231 151 545 124
NUEVE MIL	763 737 162 253 696 400 995 018 137 176 676 747 127 565 286 124 096 992 644 283 239 979 649 488 420
DIEZ MIL	313 909 447 663 178 951 473 899 823 200 458 258 713 137 596 761 029 773 829 596 974 321 335 257 333 162 839
ONCE MIL	440 107 611 025 749 078 250 475 991 653 064 751 777 676 276
DOCE MIL	971 192 294 378 427 256 005 493 772 232 731 217 443 641 421 928 704 357 072 020 597 510 965 800 762 414 039 021
TRECE MIL	325 472 149 661 491 689 130 723 094 806 972 313 779 437 086 371 719 342 450 551 313 476 098 703 976
CATORCE MIL	174 199 667 324 803 286 827 920 035 205 442 394 663 643 001 636 135 903 446 448 271 076 307 579 709 228 096 839
QUINCE MIL	395 206 142 897 285 074 565 990 145 910 953 749 746 957 978 113 617 704 849 894 160 699 846 497 024
DIECISEIS MIL	397 529 894 741 816 705 070 429 774 059 509 149 073 987 415 574 319 878 920 776 704 364 169 454 317
DIECISIETE MIL	294 213 042 340 837 684 634 458 406 876 155 019 133 174 377 174 136 408 369 931 814 490 455 255 209
DIECIOCHO MIL	101 361 034 033 771 925 417

PREMIADO CON 2.000.000 DE PESETAS

38.264

Madrid.

PREMIADO CON 1.000.000 DE PESETAS

27.064

Valencia.

PREMIADO CON 300.000 PTS.

40.104

Eiçhe.

PREMIADO CON 50.000 PTS.

40.233.--Barcelona.
41.303.-- Jerez de la Frontera.

PREMIADO CON 25.000 PTAS.

13.015.--Madrid, Cádiz.
28.822.--Estepona, Madrid

PREMIADOS CON 15.000 PTS.

2.522.-- Granada, San Sebastián.

7.570.-- Burgos y Vigo
17.873.-- Valencia.
18.443.-- Santander y Madrid
22.685.--Madrid, Ciudad Real
26.223.-- Madrid, Santander.
30.439.-- Madrid, Barcelona
34.053.-- Sevilla, Lugo.
40.658.-- Vigo.
50.558.-- Orense. -- CIFRA.

497 056 370 603 323 991 035
611 965 921 937 582 961 032
671 968 600

DIECINUEVE MIL

382 022 302 350 138 635 196
140 895 924 962 622 937 206
224 707 230 162 122 110 240
626

VEINTE MIL

019 784 682 778 813 976 444
272 279 437 202 028 065 859
165 665 044 733 884 646 785
420 377 891 779 134 634 811
298

VEINTIUN MIL

302 660 534 622 889 028 743
435 999 273 068 421 846 461
509 483 649 013 529 595 071
305 325 927 385 676 416

VEINTIDOS MIL

108 355 642 343 927 811 492
072 090 703 485 373 362 459
984 075 012 123 466 327 188
960 947 190 450 416 645 099
188 614 294 010 702 261 281

VEINTITRES MIL

775 402 527 443 126 102 295
924 344 988 352 266 282 335
646 334 857 055 627 374 059
715 005 661 966

VEINTICUATRO MIL

197 343 076 380 372 015 114
014 083 835 330 393 983 158
653 922 449 227 346 496 649
304 290 493 861 680 621 224
497 240 079 752 261

VEINTICINCO MIL

339 400 540 957 501 106 186
536 520 232 991 125 327 132
543 696 182 634 865 870 074
697 482 352 357 030 975 725
328

VEINTISEIS MIL

432 244 932 968 228 381 390
428 301 073 862 149 742 607
747 950 763 655 550 371 649

VEINTISIETE MIL

971 127 481 316 930 084 917
862 791 398 726 315 798 226
990 746 513 719 691 851 679
772 925 349 406

VEINTIOCHO MIL

555 269 140 611 371 453 837
446 711 381 871 957 283 030

887 748 781 691 412 266 226
292 272 054

VEINTINUEVE MIL

079 176 490 074 817 411 276
092 749 370 457 616 251 841
235 749 404 047 498

TREINTA MIL

642 606 099 904 693 024 295
514 171 357 556 818 340 091
012 516 249 811 075 910 664
441 413

TREINTA Y UN MIL

838 985 215 660 279 524 142
674 933 690 976 402 330 725
370 732 763 474 152 562 779
843 394 400 566 347 115 845

TREINTA Y DOS MIL

670 061 498 459 173 620 299
946 011 208 400 204 412 360
560 330 270 384 650 323 049
044 640 537 655 014 148 053
920 132 504 356 012 444 711
219 483 689 675 461

TREINTA Y TRES MIL

859 218 835 050 497 708 280
790 979 046 146 752 108 664
621 588 736 453 177 185 458
670 904 632 066 616 904 656
698 695 625

TREINTA Y CUATRO MIL

943 497 206 142 895 735 194
274 315 706 322 310 116 089
810 305 825 826 774 730 050
729 806 425 300 398 055

TREINTA Y CINCO MIL

334 340 191 307 951 348 925
863 392 846 606 852 305 200
364 929 286 063 636 720 664
014 287 793 289 295 308 743
852 505 200

TREINTA Y SEIS MIL

517 548 335 331 246 075 383
474 673 475 625 379 425 083
663 377 865 929 445 776 708
356

TREINTA Y SIETE MIL

884 230 762 603 725 094 037
390 896 046 072 886 491 875
935 401 804 718 699 220 620
347 116 073 997 113 069 016
685 135 155 693 270 136 097
108

TREINTA Y OCHO MIL

495 886 825 065 936 358 384
015 407 016 056 073 856 945
329 521 082 162 719 198 363
267 412 650 095 352 939 256
343 608 438

TREINTA Y NUEVE MIL

321 231 123 434 999 110 858
309 317 385 716 919 179 394
655 686 698 459 407 052 046
041 746 726 974 295 938 476

CUARENTA MIL

333 647 705 372 146 522 320
644 696 320 399 870 160 343
075 222 470 165 888 133 026
842 273 332 994 011 331 585
791 666 904 397 483 675 324
604 434 502 113 611 603 662
026 552 126 321 506 438 744

CUARENTA Y UN MIL

407 302 946 926 874 225 033
424 557 428 300 885 455 559
471 929 069 434 163 044 113
115 224 056 074 026 033 569
100 816 493 483 847 303 083
549 294

CUARENTA Y DOS MIL

845 168 383 578 996 955 527
912 964 256 926 431 485 598
933 235 118 329 777 365 431
710 894 416 166 925 593 996
417 087

CUARENTA Y TRES MIL

902 394 149 143 793 317 946
703 367 311 730 379 579 610
630 507 930 156 221 562 765
320 392 235 168 363 193 385
060 029 328 218 399 097 202
666 109 475 447 608

CUARENTA Y CUATRO MIL

799 135 362 005 041 678 789
955 976 795 801 217 346 382
950 244 747 423 785 413 932
494 232 337 317 803 265 144
538 924 426 898 454 845 643
166 260

CUARENTA Y CINCO MIL

407 819 285 682 941 167 679
674 975 543 984 765 297 205
705 740 063 071 413 846 899
870 012 188 241

CUARENTA Y SEIS MIL

893 671 950 763 677 715 497
921 655 693 713 444 179 631
701 083 163 954 243 400 723
789 314 905 873 856



DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 15 TELEFONO, 1409

ATROPELLOS

Por el camión E. T. 2255, fué atropellada en la vía pública Francisca Gamarro-Castillo, de 7 años, la cual fué asistida en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, de lesiones que le fueron calificadas de pronóstico leve.

Por una bicicleta, que le produjo erosiones en ambas piernas, siendo calificado de pronóstico leve en la Clínica de Urgencia, donde se le asistió, fué atropellado, Francisco Casas Fernández, de 12 años, domiciliado en la Bajadilla.

De ambas ocurrencias se pasó el oportuno parte a las autoridades correspondientes.

NOVENA EN LA IGLESIA DE LA PALMA

En la Octava de su festividad, se está celebrando una solemne novena en honor de la Santísima Virgen del Carmen, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma. La hermosísima efigie que se venera en esta iglesia ha sido trasladada al altar mayor, donde se encuentra rodeada de plantas y flores y una artística iluminación.

Ocupa la cátedra sagrada, el muy elocuentísimo orador sagrado Sr. Rvdo. don Francisco Villanueva, estando el templo con

CUARENTA Y SIETE MIL

425 809 437 694 774 062 060
571 668 450 167 656 481 307
149 308 878 355 803 230 423
463 399 703 629 802 222 772

CUARENTA Y OCHO MIL

895 317 209 865 298 392 583
210 296 339 710 339 791 594
699 200 757 850 904 664 961
402 893 882

CUARENTA Y NUEVE MIL

184 031 603 510 485 831 664
274 288 456 032 800 636 707
536 016 052 297 382 908 323
903 901 905 586 084 731 106
948

CINCUENTA MIL

037 326 806 762 869 498 185
952 216 717 118 050 914 454
132 382 298 000 286 948 358
753 976 792 902 068 280 213
432 876 228 201 172 789 006

CINCUENTA Y UN MIL

183 757 283 606 624 039 458
732 159 378 978 770 331 146
350 976 386 797 889 512 987
439 400 246 283 476 859 313
150 816

CINCUENTA Y DOS MIL

608 877 801 992 038 173 109
866 265 238 907 432 960 376
413 775 412 321 786 008 061
212 191 826 491

CINCUENTA Y TRES MIL

200 466 630 203 935 109 360
897 824 996 896 235 276 786
024 222 694 298 172 559 489
406 281

CINCUENTA Y CUATRO MIL

154 620 240 624 192 375 649
491 643 201 385 722 359 160
617 487 976 960 327 665 284
934 971 364 353 792 004 137
346 627 053 042 892 159 722
809 316 391 299 735 164

CINCUENTA Y CINCO MIL

963 841 519 286 457 223 362
089 595 213 397 176 163 122
109 960 285 525 791 871 690
842 186 920 044 930

pado todos los días por gran cantidad de fieles, actuando el coro de señoritas de la Parroquia de la Palma.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

Algunas personas, nos ruegan que hagamos constar en esta sección el arreglo o limpieza diaria del parque, no se podría hacer a primera hora de la mañana, y antes de que el público entrase en él. Nos parece admirable que así se lleve a cabo y no como el pasado domingo en que el barrido y limpieza se estaba llevando a cabo a la una de la tarde, y aún más sin echar una sola gota de agua, con el consiguiente estado de molestia para todas cuantas personas se encontraban en el indicado lugar.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
Joaquina Carrasco Ortiz; Aurella Casas Pulido; Francisco Ríos Rubio.
Mercedes Piñero Bautista; Antofuncciones

Ninguna.

Matrimonios
Eusebio Huertas García con nio Martín Sánchez con María Rodríguez Perea.

Resumen
Nacimientos, 3; matrimonios 2 y defunciones ninguna.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral
Organizado por la Rama de lebróse un funeral en la Iglesia de Hombres de Acción Católica, de Nuestra Señora de la Palma, aplicado por el alma del que en vida fuera socio de la misma, don José Gázquez Morales (q. e. p. d.). Asistió gran cantidad de fieles que testimoniaron a sus familiares, en especial a su sobrino don Jaime Sanguinetti, el pesar por la pérdida irreparable. Desde estas columnas enviamos a sus familiares el testimonio de nuestra condolencia, al mismo tiempo que pedimos a nuestros lectores una oración por el eterno descanso de su alma.

Fallecimiento

En nuestra ciudad dejó de existir la señora doña Elisa Russó Romero. A la conducción de su cadáver desde la casa mortuoria hasta el muelle comercial, donde fué embarcado en el vapor correo a Gibraltar, para su traslado a la plaza inglesa, donde recibirá sepultura, cristianamente, asistió gran cantidad de personas que testimoniaron a sus familiares, en especial a su sobrino don Jaime Sanguinetti, el pesar por la pérdida irreparable. Desde estas columnas enviamos a sus familiares el testimonio de nuestra condolencia, al mismo tiempo que pedimos a nuestros lectores una oración por el eterno descanso de su alma.

Montilla.

Anúnciese en EL

Concesión de la Medahuíá

Relación nominal de los señores jefes, oficiales y clases pertenecientes a tropas y servicios de Ejército que se ha concedido la Orden de la Medahuíá.

Capitán de Caballería, Establecimiento Cría Caballar y Remonta de Marruecos, don Manuel Lozano López, oficial; capitán de Caballería, id. id. id. don José Expósito Sánchez, insignia bronce; sargento remontista, id. id. don Valeriano Moya Campos, insignia de bronce; coronel de Infantería Regimiento Infantería 63 (Carros combate), don Manuel Medina Santamaría, comandante número; teniente coronel Infantería Regimiento Infantería 63 (Carros combate), don Pedro Alonso García, comandante ordinario; brigada Mayor Banda, id. id. id. don Miguel García García, insignia bronce; teniente coronel Ingenieros, jefe servicios Automovilismo de Marruecos, don Antonio Prados Peña, comandante ordinario; sargento de Infantería, Regimiento Infantería 63 (Carros combate), don Basilio Quemada Prudencia, insignia bronce; capitán de Infantería, II Tercio de la Legión, don José Mata Hércanz, oficial; sargento legionario, don Faustino Monje Castillo, insignia bronce; teniente coronel de la Guardia Civil, jefe 200 Comandancia Erenta de la Guardia Civil de Marruecos, don Guillermo Jordán Catalayud, comandante ordinario; intérprete traductor tercero, Gobierno Africa occidental española, don Juan Mansilla Manzanao, medalla.

(Continuará)

El ministro de Obras Públicas clausura en La Coruña el Congreso Nacional de Trabajadores

El Gobernador civil expresó la fanática e inquebrantable adhesión de los productores gallegos al Jefe del Estado

La Coruña, 24.—A mediodía ha llegado el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda.

En la estación de Santiago fué recibido por el capitán general de la octava región, señor Múgica, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y representaciones del alcalde y otras autoridades civiles y militares. Rindió honores una compañía de Infantería con bandera y banda de música.

El ministro, después de revisar las tropas, se dirigió al Palacio Municipal para presidir la clausura de Congreso Nacional de Trabajadores que se ha venido celebrando estos días.

El amplio salón estaba totalmente lleno de congresistas.

En primer lugar hizo uso de la palabra el vicesecretario nacional de Ordenación Social, que aludió a las circunstancias que aconsejaron la celebración de estos congresos regionales de trabajadores, que elevarán al Caudillo las aspiraciones de los productores de toda España. Dijo que durante las sesiones del Congreso, todos los que han parti-

cipado en sus tareas habían podido expresar libremente sus opiniones sobre los problemas que se discutían y estas opiniones se rán elevadas a la superioridad para que se pasmen en legislación social.

Dijo que el Sindicato es el único cauce posible para conseguir las reivindicaciones de los trabajadores y lograr que desapareciera la lucha de clases, aunque para esto haya que transformar a las empresas en unas entidades cristianas que den al empresario, al técnico y al obrero lo que les corresponde en Justicia.

Terminó agradeciendo al ministro su asistencia al acto.

Después pidió el gobernador civil que habló al ministro se hiciera eco de la adhesión entusiástica, fanática e inquebrantable de todos los trabajadores gallegos al Jefe del Estado y a su persona, precisamente en estos momentos cuando las insidias y las calumnias —dijo— que provienen del exterior atacan violentamente la verdad española.

Después el delegado provincial de Sindicatos dió lectura a los temas y problemas que se trataron en el Congreso.

El señor Fernández Ladreda expresó en primer término su satisfacción por encontrarse en esta población, a la que le ligán lazos de afecto y por presidir este acto.

Añadió que con el mayor entusiasmo recogía las conclusiones del Congreso para llevarlas al

La ofrenda de España al Apóstol Santiago

(Viene de la primera página.)

re, para cruzar España ganando la para Cristo; que recibiera la inspiración de la Virgen María para fundar el Pilar de Zaragoza, permanece como adalid invicto de las inquietudes espirituales de España. En su nombre será ganada la dura batalla que bajo el mando del Caudillo libra el país contra los elementos desatados de la adversidad y contra los enemigos de Dios.

Una ofrenda de amor y de fe inextinguible recibirá el Apóstol hoy en su sepulcro de la estática ciudad de Compostela, mística y recoleta, donde al aire tiene densidad litúrgica. En tal ocasión, unamos nuestros votos y fervores a los que en nombre de Caudillo, ofrecerá nuestro ministro de Marina. Que en la sensación cristiana de este día no falte nuestro pensamiento, el de ninguno, a fin de que allí esté la Patria entera. Y que en las difíciles pruebas porque aún hemos de pasar, en lo más áspero de la lucha, no nos falte la esperanza de la victoria, al sagrado grito de guerra que forjó nuestra mejor Historia: "Santiago y cierra España".

Audiencias del CAUDILLO

(Viene de la primera)

pos Quereta, director general del Instituto Geográfico y Catastral y don Higinio París Eguilaz, secretario general del Consejo de Economía Nacional.

La segunda prueba atómica en Bikini

(Viene de la primera página.)

espectacular de lo que se había predicho, según informa el corresponsal de la agencia Reuter.

No se ha producido la gigantesca ola que se afirmaba recorrería el Pacífico. Las olas que han podido observarse apenas medían dos metros de altura.

Trece minutos después de la explosión se veían a flote dieciséis barcos de los ochenta y siete sometidos al experimento.

Los acorazados "Nevada" y "Nagato" y el portaaviones "Independence" han sobrevivido ya por dos veces a la explosión atómica.

Media hora antes de la explosión se produjo cierta confusión al anunciar que se aplazaba la prueba. — EFE.

UN BALANCE NO OFICIAL DE LA EXPLOSION

En aguas de Bikini, 24. — Por cuarta vez se ha podido apreciar una vez que ha disipado la espesa niebla formada por las partículas de agua, el balance, no oficial todavía, parece ser el siguiente:

Desaparecido, probablemente, por hundimiento, el acorazado "Arkansas", que era la unidad más antigua de la Marina de guerra norteamericana, que estaba anclado a unos quinientos metros del lugar donde se ha producido la explosión; hundido, también, al parecer, el barco "Attack Fallon"; seriamente averiado y escoriado hacia estribor el portaaviones "Saratoga", que había sufrido ya mucho por la prueba anterior. Están también inclinados de banda, los acorazados "New York" y "Nagato" y el primero se encuentra además, muy lejos de su posición inicial. En el lugar donde había estado el "Arkansas", los observadores no han apreciado más que una amplísima mancha de aceite.

Se recordará que la bomba atómica anterior lanzada desde el aire hundió cinco barcos y averió dieciséis. — EFE.

La Embajada norteamericana representará los intereses filipinos en España

Hasta que se establezcan las representaciones diplomáticas entre Manila y Madrid

Madrid, 24. — En la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores se ha facilitado la siguiente nota:

"La Embajada de los EE. UU. de América ha comunicado al Ministerio de Asuntos Exteriores que a petición del Gobierno filipino ha sido autorizada para actuar de forma oficiosa cerca del Gobierno español en representación del de Manila. El Gobierno filipino a pesar de que la referida autorización solo atañe a servicios oficiosos ha indicado su intención de que dichos ser-

vicios efectuados en su representación por la Embajada norteamericana puedan ulteriormente tomar la forma de préstamo, repatriaciones, etc., ante los súbditos filipinos.

"El Ministerio de Asuntos Exteriores, al acusar recibo de la mencionada comunicación, ha manifestado su complacencia de que sea la Embajada de los Estados Unidos a quien se confie la guarda en España de los intereses filipinos, hasta tanto se establezcan las repetidas representaciones diplomáticas de España de Manila y de la nueva República en Madrid. — D. G. P.

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la tercera página.)

do en las tarifas vigentes, hasta que sean aprobadas las nuevas tarifas generales en estudio.

Se da cuenta del expediente sumario instruido en virtud del acuerdo tomado por la Permanente de autorizar al presidente de la Comisión quinta para adquirir un automóvil para el servicio del municipio, y de que entre las ofertas presentadas, ha sido aceptada por informe técnico la presentada por don Vicente Peña Carrasco, de un Crevrolet de las características y con los requisitos que se detallan, en la cantidad de pesetas 30.500. A propuesta del señor Quero queda reconocido el crédito para pago en 1947.

A propuesta del señor Moya,

se confía al señor secretario la vigilancia del buen servicio que habrá de prestar este automóvil.

Se aprueban las nóminas para el pago de 10 días de gratificación, según las disposiciones de las nuevas leyes sociales, a beneficio de los obreros eventuales, siendo la una por pesetas 2.842 y la otra de 1.300,60.

Ruegos y preguntas : : : :
El señor Quero recuerda el depreciable estado que ofrece la estátua del teniente coronel González Tablas.

El señor alcalde da cuenta del resultado de unas gestiones que ha realizado en lo referente al estado de los refugios antiáereos.

También informa de que en vista del mal estado en que se encuentran las Balsas se está procediendo a su saneamiento.

EL NUEVO REGIMEN BOLIVIANO PARECE ESTABILIZARSE

Se acusa al departamento de Estado norteamericano de haber contribuido a la revolución

Se acusa al Departamento de Estado norteamericano de la revuelta boliviana : : : :

Washington, 24.—Ha dimitido el jefe de la División de Trabajo e Información Social de la Unión Panamericana, Ernesto Galarza.

La dimisión se cree obedece a la acusación hecha contra el Departamento de Estado a que éste ha contribuido considerablemente a la revuelta boliviana.

Sin hacer comentario alguna, la dimisión ha sido aceptada inmediatamente. — EFE.

Todo el mundo va sin corbata en La Paz : : : : :

La Paz, 24.—Todas las personas, incluso las extranjeras, que circulan por las calles de esta capital van sin corbata después del triunfo de la revolución que depuso al régimen de Villarreal.

Al parecer los revolucionarios para identificarlos rápidamente se dieron la consigna de no usar corbata, consigna que ha sido

acatada inmediatamente por toda la población. — EFE.

El nuevo regimen boliviano va completando su organización : : : : :

La Paz, 24.—Va completándose la organización del nuevo regimen boliviano.

En Potosí, el coronel Liriza ha sido designado jefe político. En Sucre, se ha hecho cargo de la Prefectura el profesor Adolfo Minar; en Santa Cruz, ostenta la representación del Gobierno una Junta formada por varios abogados.

Los estudiantes universitarios de La Paz han recogido abundantes cantidades de armamento en las residencias de los funcionarios del regimen anterior, especialmente en la del ministro del Barrero.

Han sido también encontradas dos maletas con documentos y ropas pertenecientes a Villarreal en casa del diputado Daniel Pedregal. — EFE.